

ROMANCE EN POLINESIA

polinesia



Duración

10 días

Precio

Desde 4.375 €

Información

Un viaje de novios a la Polinesia es un sueño hecho realidad, una aventura romántica en un paraíso terrenal.

"Un viaje de novios a la Polinesia es como un cuento de hadas que cobra vida en uno de los lugares más impresionantes de la Tierra. Este archipiélago de islas dispersas en el vasto océano Pacífico es un Edén de aguas cristalinas, playas de arena blanca y una exuberante vegetación tropical. Cada día se siente como una página de un libro de cuentos por descubrir.

Imagina despertar en una lujosa cabaña sobre el agua, donde el suave murmullo de las olas te acuna en un abrazo cálido. Bajo el sol radiante, el agua turquesa se extiende hasta donde alcanza la vista, invitándote a sumergirte en un mundo submarino de colores deslumbrantes. Los arrecifes de coral y los peces tropicales te dan la bienvenida a un paraíso submarino que parece sacado de un sueño.

Las islas de la Polinesia son un mosaico de culturas y tradiciones locales. Puedes aprender sobre la danza tahitiana, la fabricación de collares de flores y la historia polinesia a través de las experiencias culturales auténticas que ofrece cada isla. Los habitantes locales te recibirán con sonrisas cálidas y hospitalidad genuina.

Los **atardeceres en la Polinesia son un espectáculo en sí mismos**. Mientras el sol se sumerge en el horizonte, el cielo se tiñe de tonos dorados y rosados, creando un ambiente de romance inigualable. Puedes disfrutar de cenas a la luz de las velas en la playa, rodeados de la música suave de las olas.

Descubriremos **Papeete, la capital de la Polinesia Francesa y la puerta de entrada a este paraíso en el Pacífico**, es una ciudad encantadora que combina la cultura polinesia con la belleza tropical.

"Papeete, la joya tropical de la Polinesia Francesa, es un lugar donde la elegancia y la autenticidad se fusionan en un ambiente relajado y exótico. Al llegar, te reciben las cálidas brisas del océano y los aromas de las flores tropicales que perfuman el aire, anunciando tu entrada a un paraíso terrenal.

El puerto de Papeete es un espectáculo de colores y sabores, donde los mercados locales despliegan una exhibición de frutas frescas, artesanías polinesias y delicias culinarias. Aquí, puedes degustar el auténtico sabor de la Polinesia mientras charlas con los amigables lugareños.

Otra de las ciudades que visitaremos es **Huahine, una de las islas de la Polinesia Francesa, es un paraíso tropical que** parece salido de un sueño.

"Huahine, la 'Isla Salvaje' de la Polinesia Francesa, es un tesoro oculto en medio del océano Pacífico que te robará el corazón con su belleza natural y su encanto auténtico. Al llegar a esta isla, te sumerges en un mundo de aguas cristalinas, playas de arena blanca y montañas cubiertas de exuberante vegetación tropical.

Y terminaremos este maravilloso viaje en **Bora Bora, conocida como la "Perla del Pacífico**", es un destino de ensueño que evoca imágenes de un **paraíso tropical** perfecto.

"Bora Bora, la joya indiscutible de la Polinesia, es un rincón celestial que parece haber sido esculpido por los dioses mismos. Al acercarte a esta isla, quedas atrapado en su hechizo desde el primer vistazo. Un monte Otemanu majestuoso y cubierto de vegetación se alza como un guardián imponente sobre las aguas cristalinas que rodean la isla.

En un viaje de novios a la Polinesia, cada día es una aventura que fortalece los lazos del amor. Es un lugar donde el tiempo se detiene y el mundo se convierte en un remanso de belleza natural y felicidad compartida. Es un regalo que recordarás y atesorarás para siempre como el comienzo de una nueva vida juntos en un paraíso terrenal."

Itinerario

Día 1: España / Papeete

Salida en vuelo con destino Papeete, puerta de entrada a estas paradisíacas islas de la Polinesia Francesa, vía ruta seleccionada. Llegada, asistencia a la llegada. Alojamiento.

Día 2: Papeete / Huahine

Salida en vuelo a Huahine. Huahine te encantará con sus bosques exuberantes, sus paisajes preservados y sus pueblos singulares. Es uno de los secretos mejor guardados de Las Islas de Tahití, un lugar donde podrás vivir como los propios habitantes. Una laguna profunda de aguas cristalinas rodea las dos islas que forman Huahine, mientras que magníficas playas de arena blanca añaden un toque especial.

Días 3 y 4: Huahine

Desayuno. Conocida como la "isla secreta", la "isla auténtica" y la "isla remota", numerosos adjetivos llenos de encanto evocan Huahine. Y con razón: la isla es un verdadero cóctel de paisajes y ambientes polinesios. Fare y Parea albergan unas magníficas playas de arena blanca en. Puedes realizar un paseo por la laguna de colores mágicos, explorar los fondos marinos (arrecifes, cuevas de peces y jardines de coral), uno de los más grandes yacimientos arqueológicos de Las Islas de Tahití, disfrutar de un crucero al atardecer, pescar grandes especies, surf, senderismo, paseos a caballo y kite surf. Las actividades marítimas y terrestres abundan en toda la isla.

Día 5: Huahine / Bora Bora

Desayuno. Salida en vuelo a Bora Bora. Bora Bora "la Perla de la Polinesia", isla volcánica situada en una de las más bellas lagunas del mundo, de aguas cristalinas y numerosos islotes (motus) paradisíacos. Su orgullosa silueta está esculpida por las cumbres de sus tres montañas y la más elevada es el Otemanu (727 m). Bora Bora es una isla que seduce y no deja indiferente.

Días 6 y 7: Bora Bora

Desayuno. Días libres para visitar la isla, La laguna de Bora Bora es un universo submarino que alberga mantas raya, tiburones y simpáticos peces napoleón, entre otros, que te darán la bienvenida mientras estés buceando, haciendo snorkeling o en un barco con fondo de cristal. Existe una multitud de posibilidades para explorar la laguna, los motu y el océano (pesca, cruceros, jet ski, kite surf, padel, piragua, entre otras actividades). Y no te olvides de realizar un recorrido en 4×4, practicar el senderismo o contemplarlo todo desde el aire en un inolvidable vuelo en helicóptero.

Día 8: Bora Bora / Papeete

Desayuno. Salida en vuelo a Papeete, la capital de Tahití," Conexión con el vuelo de regreso a España, vía una ruta seleccionada. Noche a bordo.

Día 9: En vuelo

Día 10: España

Llegada.

HOTELES:

- Huahine (3 noches), Maitai Lapita Village Huahine*** sup
- Bora Bora (3 noches), Le Bora Bora by Pearl Resorts**** sup
- Papeete (1 noche), Le Tahiti by Pearl Resorts****

SALIDAS: Diarias (1 nov-30 oct).

Por operativa de vuelos, en algunas salidas habrá que hacer una noche en Los Ángeles o Papeete o pasar una noche más o menos en vuelo.

Desde Madrid / Barcelona, con Air Tahiti Nui.

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno, excepto en Papeete, solo alojamiento.
- Traslados en regular e inglés.
- Vuelos internos en Polinesia.
- Asistencia en inglés a la llegada.
- Seguro de viaje.

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Maitai Lapita Village Huahine: un pareo y una camiseta, un cocktail para la pareja.

Hotel Le Bora Bora by Pearl Resort: una botella de champán (37,5 cl).

Hotel Le Tahiti by Pearl Resort: un regalo sorpresa.

Obligatorio presentar certificado de boda a la llegada.

Precio

DESDE 4295€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

